

# Cultura & Sociedad

PÁG. 122 EL DIARIO DE HOY Viernes 30 de julio de 2010 Culturaysociedad@elsalvador.com



LOS ALUMNOS del Colegio Salesiano San José, en Santa Ana, se prepararon para la visita de las Reliquias del Santo.



FOTOS EDH / IRIS LIMA

LOS CATÓLICOS le dieron la bienvenida masiva a los restos del que es un ejemplo para la juventud de todo el mundo, y en especial para la comunidad salesiana.

“La visita de Don Bosco viene a dar esperanza a este país con ese mensaje de amor a Dios y al prójimo”

JEFFREY MÜLLER  
Seminarista salesiano

“Don Bosco supo darle a los jóvenes valores, amor a Dios. Hoy más que nunca, su mensaje es tan actual”

MONSEÑOR ELÍAS BOLAÑOS  
Obispo de Zacatecoluca

procesión que partió desde la entrada de Santa Ana hasta el Colegio Salesiano San José, un kilómetro y medio, aproximadamente.

## Don Bosco viaja hasta la Ciudad Morena

» Santa Ana recibió ayer las Reliquias del Santo de los Jóvenes

Iris Lima

Lágrimas, fervor, alegría. Todo eso se vivió ayer durante seis horas en la Ciudad Morena, gracias a la visita de las Reliquias Insignes de Don Bosco. Éstas venían desde la Ciudadela Don Bosco, en Soyapango, San Salvador, luego de haber arribado a nuestro país el pasado miércoles a las 3:00 de la tarde, desde Honduras.

Con cohetes de vara y melo-

días de las bandas de paz, de los institutos nacionales de El Congo y Coatepeque, el santo de los jóvenes fue recibido a las 10:00 de la mañana en la pasarela de El Congo por cientos de jóvenes y autoridades locales.

Los representantes municipales destacaron su agradecimiento por haber hecho una pausa en el camino para dejar ese mensaje de esperanza en sus corazones.

Posteriormente, en el redondel Monseñor Romero, en la entrada de Santa Ana, la comunidad salesiana y millares de niños, jóvenes y adultos de diferentes partes del occidente del país esperaban con banderas, vítores y aplausos a quien en vida fuera un ejemplo a seguir.



LA LLEGADA se convirtió en una fiesta para cientos de estudiantes.

La emoción por ver la imagen en cera de San Juan Bosco en tamaño natural y las Reliquias, ambas transportadas en una urna que mide 2.10 metros de largo, se desbordó entre los fieles católi-

cos cuando vieron llegar el camión que las transportaba; y luego cuando vieron bajar la urna.

Aplausos, vítores y gritos de emoción inundaron el ambiente. Esa fue la constante durante la

### LLENO TOTAL

En el gimnasio de la institución educativa no cabía ni un alfiler, literalmente. La Santa Eucaristía, presidida por el Obispo de Zacatecoluca, La Paz, monseñor Elías Samuel Bolaños, también contó con la participación de diferentes sacerdotes salesianos. El jerarca de la Iglesia Católica en Zacatecoluca destacó en su mensaje el hecho de que “Don Bosco supo darle a los jóvenes valores, amor a Dios, caridad, deseo de superación; y por eso, hoy más que nunca su mensaje es tan actual”, manifestó monseñor.

Asimismo, aseguró que “el tiempo de Don Bosco no era peor ni mejor que éstos. Había situaciones mucho más difíciles que ahora”. Por ello, destacó el hecho de que “frente a los problemas que nosotros tenemos, su presencia nos invita a todos a darle auténtica solución a los problemas; por ejemplo, las maras, las cárceles, la falta de valores en los jóvenes”.

La urna partió de la Ciudad Heroica a las 4:00 de la tarde, rumbo al colegio Santa Cecilia, en Santa Tecla.